



Après avoir quitté le monastère, Luther fut appelé à l'université pour y enseigner. Il a tenu des conférences sur la bible. C'était un orateur éloquent qui captivait son auditoire dû à la clarté et la puissance avec laquelle il s'exprimait. Il a fondé sa foi sur cette parole : "le juste vivra par la foi"...

Retrouvez d'autres vidéos sur [Dans la lignée des héros de la foi](#) !

► ABONNEZ-VOUS À NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !

**Dans la lignée des héros de la foi**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



29 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)